



Destacan a estudiantes del Liceo Bicentenario Minero

Con un desayuno de reconocimiento, Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi -a través de su Fundación- destacó a 13 exalumnos del Liceo Bicentenario Minero Juan Pablo II de Alto Hospicio, quienes alcanzaron puntajes superiores a los 800 puntos en la reciente Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

La actividad reunió a estudiantes, directivos del Liceo, ejecutivos y representantes de Collahuasi y su Fun-

dación, en una instancia que buscó reconocer la dedicación y constancia de este grupo de egresados, así como también el rol clave de sus equipos docentes en la formación integral del estudiantado.

Además, dos jóvenes lograron un puntaje máximo de 1.000 puntos en matemáticas, hito que se registra por tercer año consecutivo en el establecimiento; y por primera vez, es alcanzado por una alumna. ●